

*Es war ein gutes Leben,
aber jetzt bin ich müde.*

8002 Zürich, 15. März 2017
Steinhaldenstrasse 50

Nach kurzem Spitalaufenthalt ist unsere liebe Mutter, Schwiegermutter,
Schwester, Schwägerin und Tante

Madeleine Koblet-Meier **geb. Blaser**

Alt-Wirtin

14. Januar 1928 – 6. März 2017

für immer von uns gegangen. Wir sind dankbar für alles, was wir mit Madeleine erleben durften. Sie wird uns fehlen, gleichzeitig sind wir jedoch erleichtert, dass ihr ein langes Leiden erspart geblieben ist. Dank der guten Betreuung und Unterstützung, die Madeleine von ihrem Arzt, Dr. Olof Wipf, der Spitex, Pro Senectute und hilfsbereiten Nachbarn erfahren durfte, war es ihr vergönnt, auch den letzten Lebensabschnitt in der gewohnten Umgebung zu verbringen.

*Iris Meier
Eric und Silvia Meier-Rüegg
Geschwister, Verwandte und Freunde*

Die Beisetzung fand im Sinne der Verstorbenen
im engsten Familienkreis statt.